

学校教育だより

令和3年 2月26日
第11号（通算第15号）
発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

令和3年度新入学児童生徒 入学説明会・体験入学！

令和2年度も残すところ1ヶ月あまりとなり、各小中学校では今年度の学習のまとめをする時期を迎えています。

その中、1月27日～2月8日の期間において、来年度小中学校に入学する児童生徒・保護者に対する「入学説明会・体験入学」が、各校で実施されました。

小学校では入学予定の子供たちが、校舎内を探検しながら各教室や設備等を見学したり、上級生とクイズやゲームをしたりと、一足早く学校生活を体験しました。

また、中学校の入学説明会では、「休み時間や給食時間はどれ位ありますか」「テストで赤点を取ったらどうなりますか」等の6年生児童からの質問に、「赤点はありませんが、成績に繋がり、希望する高校への進学に影響が出ます」と、生徒会役員が丁寧に答えていました。6年生児童の不安を拭い、希望を膨らませて4月を迎えられる大変良い機会となりました。

令和3年度入学予定数(2/1現在)

小学1年生 28名

中学1年生 20名



質問する6年生(グループ毎)と答える中学生

3月の主な学校行事

15日(月)中学校卒業証書授与式
24日(水)小学校卒業証書授与式
26日(金)小中学校修了式
27日(土)～年度末休業

卒業証書授与式における感染症対策

- ・身体的距離の確保やこまめな換気
- ・式全体の時間短縮
- ・参加者の人数制限等

上記の他にも感染症対策を取りながらの開催となります。詳しくは、学校からの案内をご確認ください。



1人1台端末による新しい学びのスタイルについて研修

厚沢部小学校を会場に町内小中学校の教職員約40名が、タブレット端末による課題の配信や、児童生徒が書き込んだデータの集約方法等の活用等、新しい学びのスタイルについて研修しました。

遠隔で「特別の教科 道徳」を実施

鶉小(1名)・館小(6名)の2年生が遠隔で両校を繋いで道徳の授業を行いました。

「親切」を題材に、体験や動画・教材をもとに互いの考えを発表・交流しました。

授業後、「一緒に勉強して他の人の意見も聞けて楽しかった」との感想がありました。



地域の方々のご協力を得て！

この1年間、各校では保護者や地域の多くの方のご協力を得て、教育活動を推進してきました。2月も地域人材による講話や学習が開催されましたので、ご紹介します。



厚沢部小6年生 講師 門間 佳一氏

人は間違いや失敗をするが、「ごめんなさい」「ありがとう」と言えることの大切さ等、「人間を生きる」をテーマに講話をいただきました。



館・鶉小4年生

講師 近藤 良信 氏

子供たちは、厚沢部町の昔の様子を聞き、当時の暮らしや生活を知ることができました。

館小 3年生以上

講師 山田克哉氏 三原誓史氏
西口斜子氏 富塚龍学芸員

館城や昔の館町の様子からたくさんの方が住み、多くの店があったことを知ることができました。

